

Prof. Dr. h.c. Werner Tübke

Vor Jahren war Iris Bodenbug meine Meisterschülerin. Wie dies zustande kam, weiß ich nicht mehr, sicher über die Akademie der Künste. Gelegentlich war ich in Halle in ihrer Werkstatt, gelegentlich kam sie mit ihren Arbeiten zu mir nach Leipzig. Von Anfang an hatte ich das Gefühl, daß sie eine sehr eigenständige Künstlerin ist.

Das war ihr sicher nicht bewußt, das ist gut, nicht reflektiert. Ich erinnere mich, daß sie es in ihrem Alltag nicht leicht gehabt hat. Dennoch hat sie diszipliniert ständig künstlerisch gearbeitet. Vor einigen Tagen schickte sie mir jede Menge Fotos von neuen Arbeiten. Ich war und bin fasziniert.

Ein natürliches, starkes Talent, nichts ist ausgedacht, nichts ist modisch. Ihr Ernst, ihr Forminstinkt, ihr natürlicher Kontakt zum „Modell“ ist beeindruckend. Ich sage und schreibe das wirklich nicht oft: Iris Bodenbug ist eine singuläre Künstlerin, ihre Arbeiten werden Bestand haben über die Jahre. Also wünsche ich ihr eine schöne, erfolgreiche Ausstellung.

Tübke
Leipzig, Juni 1995



Iris Bodenbug

Meisterschülerin von Werner Tübke



Iris Bodenburg

ist eine bemerkenswerte und hochgeschätzte Künstlerin mit herausragender Ausbildung als Malerin und Grafikerin. Ihr Diplomabschluß an der Hochschule für Kunst und Design „Burg Giebichenstein“ Halle/Saale legte sie mit Auszeichnung ab und vervollständigte direkt im Anschluß ihr künstlerisch-handwerkliches Können als Meisterschülerin von Professor Werner Tübke an der Akademie der Künste in Berlin, mit dem sie bis zu seinem Tod befreundet war. Ihr Stil ist unverwechselbar und meisterlich.

Herzlich möchten wir am Freitag,
6. Dezember 2019,
ab 19.30 Uhr in den
KunstSALONHänsel
(Halle/S. - Carl-Robert-Str. 32 - Nähe Zoo)
zur Vernissage einladen.

Iris Bodenburg
zeigt uns ihre Malerei mit dem Thema

BILDER DIE BERÜHREN

Die Ausstellung eröffnet
Dr. Michael Ruprecht
Direktor des Stadtarchivs von Leipzig

In dem weihnachtlich geschmückten Ambiente
des SALONs und mit der außergewöhnlichen
Künstlerin werden unsere Gäste
und Freunde sicher einen wunderbaren Abend erleben.
(Zu später Stunde, gegen 22.00 Uhr, versteigern wir,
wie immer 1mal im Jahr ein paar Kunstwerke.)

Wir freuen uns auf diesen Abend!
Doris Hänsel